

JOUR 4

"La vie en plénitude:
Déployer de la grâce fondatrice,
Cheminer ensemble avec réalisme et espérance."

Notre journée a commencé avec nos sœurs d'Afrique de l'Ouest en chantant :

“ Guide-nous sur les routes de la terre

Conduis-nous vers les hommes / les femmes, nos frères et sœurs ”

Elles nous sont invitées à prier un texte de nos constitutions (supplément 5/3) :

Nous discernons notre action apostolique en fonction de certaines priorités :

- ✿ essayer de répondre aux interrogations et aux défis de la société dans laquelle nous vivons, toujours conscientes de notre option préférentielle pour les pauvres,
- ✿ rechercher les besoins auxquels personne ne répond et choisir de préférence ce qui n'est pas fait par d'autres.

Puis dans des petits groupes nous avons partagé les fruits de la prière personnelle, surtout les grâces et les ornières (défis, obstacles, ténèbres). Ensuite, dans l'assemblée nous avons projeté une grâce et une ornière données par chaque groupe et nous avons partagé notre expérience et nos sentiments à partir de ce que nous avons vécu et écouté.

L'après-midi, Elena Lasida nous a donné une conférence basée sur les deux encycliques *Laudato si* et *La joie de l'Évangile*, en trois temps :

- ✿ Un changement de civilisation: un tournant très important et bouleversant
- ✿ Des clés de lecture de ce tournant qui nous orientent vers un monde qui est en train de naître : chercher les petits germes de la nouveauté.

Dans ce contexte, quels sont les appels pour la vie religieuse ?

L'appel d'aujourd'hui est «Etre des créateurs et pas simplement des fabricants »

Notre journée est clôturée par le vote de l'assemblée sur le dernier procès-verbal préparé par la secrétaire du Chapitre Sr. Maria del Pilar.